



Regierungsratsbeschluss vom 12. Mai 2015

Interpellation Nr. 29 Mustafa Atici betreffend Zukunft der Kunsteisbahn Margarethen; schriftliche Beantwortung

P155164

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Eissituation in Basel-Stadt wird zurzeit umfassend geprüft und es müssen verschiedene Szenarien in Betracht gezogen werden, darunter auch die Schliessung der Kunsteisbahn Margarethen. Es werden technische und finanzielle Aspekte verglichen. Eine ersatzlose Schliessung ist keine Option. Sollte sich ergeben, dass die Kunsteisbahn Margarethen geschlossen werden muss, würden Alternativen eine Nutzung von Eisflächen für das Publikum und für den Eissport garantieren.

